

Mikron erweitert digitales Portfolio durch Übernahme von LYSR

Mikron, der Präzisionsmaschinenhersteller aus Biel, hat das Start-up LYSR übernommen, um seine Kompetenzen in der KI-gestützten Prozessüberwachung zu stärken. Die Integration der LYSR-Technologien soll das digitale Angebot von Mikron erheblich erweitern.

11.11.2024

Der Präzisionsmaschinenhersteller Mikron aus Biel hat das Start-up LYSR übernommen, ein Unternehmen, das sich auf die datengestützte und KI-basierte Überwachung industrieller Prozesse spezialisiert hat. LYSR, ein Spin-Off der Hochschule für Technik und Architektur Freiburg (HTA-FR), wurde 2021 gegründet und bringt wertvolle Expertise in die Partnerschaft ein.

Mit der Akquisition von LYSR plant Mikron, sein digitales Produktportfolio erheblich zu erweitern. Die Integration der Softwareplattform und des Know-hows von LYSR wird es Mikron ermöglichen, seine Fähigkeiten in den Bereichen Datenanalyse, maschinelles Lernen für die Prozessanalyse und Wartungsplanung zu stärken. Diese strategische Erweiterung soll Mikron helfen, seine Position im Bereich der modernen Produktionsverfahren weiter auszubauen.

Die Belegschaft von LYSR wird vollständig in die Organisation von Mikron integriert, was die Synergien zwischen den beiden Unternehmen maximieren soll. Obwohl finanzielle Details der Übernahme nicht bekannt gegeben wurden, unterstreicht Mikron die Bedeutung dieser Akquisition für die zukünftige Entwicklung des Unternehmens.

SDA



Der Präzisionsmaschinenhersteller Mikron übernimmt das Freiburger Start-Up Lysr. (Symbolbild) Keystone